

Weißer Ring, Ausgabe 11/12-2014

Salzburg

Vortragstätigkeit, Schulungen und Kooperationen standen im Vordergrund der Tätigkeiten. Ein Schwerpunkt lag auf dem Ausbau der Kontakte zur Polizei in Form von Schulungen im Hinblick auf Prozessbegleitungen von Raubopfern. **Thomas Lehmert** und **Gunda Seim** waren eingeladen zum Vernetzungstreffen „Runder Tisch“ der Prozessbegleiterinnen im Gewaltschutzzentrum Salzburg.

Landesleiter **Stefan Rieder** führte mit dem Präsidium des Landesgerichts Salzburg Gespräche, um dort Informationsmaterial des WEISSEN RINGS ausgeben zu können. Das Unfallkrankenhaus Salzburg lud die Landesstelle des WEISSEN RINGS nach vorangegangenen Gesprächen ein, einer laut Salzburger Krankenanstaltengesetz verpflichtend einzurichtenden Gewaltschutzgruppe beratend zur Seite zu stehen. Weiters gab es noch einige Vernetzungstreffen mit Sozialeinrichtungen und Unternehmen.